
公益社団法人愛知県医師会 第 24回 (定例)理事会議事録

開催 日時 :令和 2年 11月 12日 (木)午 後 2時 30分～午後 4時 35分

開催場所 :愛矢日県医師会館 4階理事会議室

出 席 者

会 長 (代表理事)/柵 木 充 明

副会長 (代表理事)/杉 田 洋 一  野 田 正 治  浅 井 清 和

理 事/力日藤 雅 通  大 輸 芳 裕  西 山  朗  樫 尾 富 二

小 出 詠 子  田那村 J欠  渡 邊 源 市  浦 田 士 郎

渡 辺 嘉 郎  松 浦 誠 司  西 脇  毅  河 村 英 徳

監 事/横 井  隆  伊 藤 宣 夫  岡 本  晃

代議員会議長/綴 級 雅 明

代議員会副議長/市 )|1朝 洋 服 部 達 哉

細 川 秀 一

小 寺 泰 弘

欠 席 者

理 事/大 石 明 宣

議事録作成者 松 場 佳 代

議長は、定款第 39条第 2項により、柵木充明会長 (代表理事)が務める。

本日の理事会は、出席者 24名 (う ち理事 18名 )で、理事現在数 19名 の 2分の 1以上 (10

名)の 出席があり、定款第 39条第 6項の決議を行 うに必要な過半数に達していること

を確認 した。

議事進行に先立ち、柵木会長 より挨拶。

議 事

―承認事項―

1.庶務関係事項について

(1)人事委員会 〔11/12(木 )〕 の開催について

樫尾理事より説明され、11月 12日 (木)理事会終了後の開催が承認された。

2.委員会・部会、講演会等 (本会主催分)の開催について

柵木会長より、以下の No.1～ 4の本会主催の委員会 。部会、講演会等の開催につい

て一括承認を求め、承認 された。
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No。 開催 日 名称 開催場所 担当理事

1 12/11(金 )

愛知県医師会地域医療政策研究機

構委員会

5階医師連盟会議

室

浦田理事

小出理事

2 R3.2/26(金 ) 医療事故調査制度に関する研修会 」Pタ ワー名古屋
渡邊 (源)理事

渡辺 (嘉)理事

3 R3.2/27(土 ) 令和 2年度調査室委員会勉強会 ウインクあいち
大輪理事

加藤理事

4 R3.3/19(金 )

愛知県医療事故調査等支援団体等

連絡協議会
名古屋東急ホテル

渡邊 (源)理事

渡辺 (嘉)理事

3.母体保護法指定医師の指定について

西山理事より新規指定 4名 、施設移転 2名 、医療機関名称変更 2名 の計8名 の申

請について説明され、新規指定の4名 のうち 1名 は継続審議となつた。

4.慶祝について

樫尾理事より説明され、叙勲。褒章を受けられた瑞宝双光章 :小 口宣夫先生 (瀬戸旭)、

瑞宝双光章 :木田夕美子先生 (海部)、 瑞宝双光章 :水野錠二先生 (豊橋市)、 紫綬褒

章 :高橋雅英先生 (名 古屋大学)の 4名 の慶祝を、令和 8年 1月 21日 (木)に行われる

県下医師会長等協議会で行 うことが承認 された。

一協議事項―

5.被災害会員に対する災害見舞金の交付について

樫尾理事より説明され、名古屋市医師会から報告された風水害によリクリニック内

が床上浸水し、水害復旧工事を行った被災害会員に対して、災害見舞金を交付する

ことが承認された。

6。 その他
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3

―報告事項―

【日本医師会、各医師会、中部医師会連合等会議について】

1.中部医師会連合第 5回常任委員会 〔11/3(火・祝)〕 について

(中都医師会連合主催 :岐阜グランドホテル)

柵木会長より、中部医師会連合共同利用施設連絡協議会前に常任委員会が行われ、

H月 22日 (日 )開催の中部医師会連合委員総会の運営要領について岐阜県より説

明があり、了承されたことが報告された。

2.令和 2年度中部医師会連合共同利用施設連絡協議会 〔11/3(火・祝 )〕 について

(中都医師会連合主催 :岐阜グラン ドホテル )

加藤理事 より、「新型 コロナ社会を生き抜 くために一その後を見据えて一」をメイ

ンテーマに開催 されたこと、 日本医師会の松本吉郎常任理事 より「新型コロナウ

イルス感染症による影響 とその対応一医師会共同利用施設 も含めて一」を演題に

基調講演が行われ、その後のシンポジウムでは各県のシンポジス トより各施設の

状況、取 り組みについて発表 されたことが報告 された。

日医第 1回医業税制検討委員会 (Veb会議)〔 11/6(金 )〕 1こついて

(日 本医師会主催 )

大輪理事より、令和 3年度税制改正要望について報告があったこと、また、会長

諮問 「医業経営安定化のためにあるべき税制」について検討を開始 したことが報

告 された。

4.第 70回全国医師会医療秘書学院連絡協議会定例総会等 (Veb会議)〔10/31(土 )〕 に

ついて

(全国医師会医療秘書学院連絡協議会主催 )

渡辺 (嘉)理事より、令和元年度会務、常任委員会、 日本医師会医療秘書認定試験

委員会、医療保険請求事務実技試験委員会及び試験の外部委託について報告の後、

現況調査結果に基づき各学院より報告を行ったことが説明された。

また、令和元年度収支決算、令和 2年度事業計画 (案)。 収支予算 (案 )、 次期当番

県、 日本医師会認定医療秘書要綱の秘書技能科 目検定追加について協議 し了承さ

れたことが報告 された。

加 えて、 日本医師会認定医療秘書認定試験が年 1回 しか行われないことや就職時

における本資格のメリッ ト等についての意見交換がされたことが報告 された。

5.令和 2年度都道府県医師会小児在宅ケア担当理事連絡協議会 (TV会議)〔10/29(木 )〕

について

(日 本医師会主催 :804会議室)

松浦理事より、障害福祉サービス等報酉井lにおける医療的ケア児の判定基準確立のた
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めの研究結果について埼玉医科大学の円村教授より報告が行われたこと、また、日

本医師会より障害福祉サービス等報酬改定に関する意見について、厚生労働省より

医療的ケア児に関する施策についてそれぞれ報告がなされたと説明された。

【本会関係会議について】

6.第 7回愛知県医師会地域医療政策研究機構委員会 〔10/28(水 )〕 について

(5階医師連盟会議室)

浦田理事より、地域医療構想をメインテーマに 10月 9日 の厚生労働省地域医療構

想アドバイザー会議や 10月 11日 の地域医療構想ワーキンググループの資料を委

員内で共有しながら、地域医療構想の新型コロナウイルス感染症の影響による変

化について意見交換がなされたと報告された。

7.愛知県医師会医療安全支援センター (苦情相談センター)委員会 〔10/27(火 )〕 につ

いて

(8階会議室)

渡邊 (嘉)理事より、事例報告・検討 〈令和 2年 9月 分〉新規事例 93件 (NO.20-467～

20-559)継続相談 28件 総計 123件 (歯科 2件)であったことが報告された。

また、専門委員対応事例 「医自雨から『健康診断書は 2年間有効』と言われたが間

違っていた」「薬剤アレルギーがある薬を予め伝えたにも関わらず処方され薬疹が

出た」「障害年金診断書の作成やカルテ開示に応じてもらえない」「期限切れの処

置材を使われた」「専麻疹と事故の因果関係について説明を受けたいが、封応して

くれない」の 5例について事例検討を行つたことが報告された。

8.講演会・研修会等について                  *は 共催・協賛等

柵木会長より、下記のNo.1～NO.7の本会主催の講習会 。研修会等は一括報告とすると

発言された。

No. 開催 日 名称 出席者数等 担当理事

1

9/24(木 )

10/21(水 )

11/27(金 )

医療機関に対する働き方改革セ ミナー

13名

61名

開催中止

浦田理事

小出理事

2 *10/28(水) 日本医師会生涯教育講座 【精神科】 8名
河村理事

細川理事

3 11/1(日 ) 社保集団指導講習会並びに医療安全説明会 214名
加藤理事

大輪理事

4 11/1(日 ) 令和 2年度あいち小児在宅医療実技講習会 47名
松浦理事

大石理事

5 11/5(木 )

第 1回在宅医療・介護連携推進事業ネット

ワーク会議会議 【Veb会議併用】
114名

松浦理事

大石理事

6 11/7(土 ) 産業医研修会 197名
西山理事

樫尾理事
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No. 開催 日 名称 出席者数等 担当理事

7 11/7(土 ) かか りつけ医認知症対応力向上研修 87名
松浦理事

大石理事

【行政、その他関係団体等会議について】

9.第 1回愛知県後期高齢者医療審査会 〔10/28(水)〕 1こついて

(愛知県後期高齢者医療審査会主催 :愛知県二の丸庁舎)

浅井副会長より、本審査会において集団審査請求をしたこと、行政不服審査につい

て協議されたことが報告された。

10.医 療法人許認可部会 (Veb会議)〔11/6(金 )〕 1こついて

(愛知県主催 )

浅井副会長より、医療法人の設立について医科 10件、歯科 9件の審議がなされ、い

ずれも許可されたことと、医療法人数と異動状況について報告された。

11,こ ころの健康を考える講演会 (Veb会議)〔11/5(木 )〕 1こついて

(愛知県精神保健福祉協会主催 )

西山理事より、「長期 。高齢化する引きこもりについて」を演題 として、鳥取県立精

神保健福祉センター所長の原田 豊講師より、80代の親が 50代のこどもの生活を

支えることを意味する 8050問題を中心に長期、高齢化するひきこもりの問題の背景

や本質について説明されたと報告された。

12.令 和 2年度第 2回特別支援学校における医療的ケア連絡協議会 〔10/28(水 )〕 に

ついて

(愛知県教育委員会主催 :愛知県東大手庁舎 )

西脇理事より、協議会会長及び副会長の農出を行い、令和 2年度看護師の配置に

ついて報告があったと説明された。また、医療的ケア児に関わる主治医と学校医

等 との連携について情報提供があり、刈谷市立刈谷特別支援学校 (H30年開校)に

おける喀痰吸引等研修 (第 3号研修)について報告 された。

13.慢 性腎臓病 (CKD)封策協議会普及啓発専門部会 〔11/5(木 )〕 1こついて

(愛知腎臓財団主催 :愛知県東大手庁舎 )

西脇理事より、今年度は 3月 11日 の 「世界腎臓デー」の前後 1週間、令和 3年 3

月 4日 から 3月 18日 まで開催 される慢性腎臓病 (CKD)キ ャンペーン 2021事業の

企画案について検討 したことが報告 された。新型 コロナウイルス感染症のため、

昨年 とは開催様式を変更 し、啓発資材 として動画を作成する予定であること、各

団体 (医師会、薬斉J師会、栄養士会、保健師協議会)か ら、2～3分程度の県民に向

けてのメッセージをリレーする内容で、各団体の委員が担当することについて打

診があつたと説明された。また、CKDに関するミニ講座の講師の検討を行ったこ
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とが幸限告 された。

14.(一社)愛知県労災指定医協会令和 2年度第 5回理事会 〔11/5(木 )〕 について

((一社)愛知県労災指定医協会主催 :801～ 803会議室 )

河村理事より説明され、労災指定医療特別講演会・損保専門委員会等の開催報告、

今後の講演会等の開催について協議 されたことが報告 された。

【新型コロナウイルス感染症関連について】

15。 第 14回愛知県新型コロナウイルス感染症封策本部員会議 〔10/30(金 )〕 について

(愛知県主催 :愛知県庁本庁舎)

柵木会長より、愛知県より現況が報告なされ、インフルエンザ流行に備えた体制

整備について協議されたことが報告された。

16.第 6回新型コロナウイルス感染症対策の今後の医療体制に関する意見交換会

〔11/8(日 )〕 について

(愛知県主催 :愛知県公館)

柵木会長より、意見交換会にて今後の新型コロナウイルス感染症の流行を見据え、

クラスターが起こるのを防ぐために、医療介護現場の従事者への定期的な検査が

必要であると再度意見を述べたこと、また愛知県より医療介護現場への対応等に

ついて当面の方針を示されたことが報告された。

17.第 18回都道府県医師会新型 コロナウイルス感染症担当理事連絡協議会 (TV会議 )

〔10/30(金 )〕 1こ ついて

(日 本医師会主催 :804会議室)

田那村理事より、新型コロナウイルス感染症対策分科会の報告、発熱外来診療体

制確保支援補助金の説明、新型コロナに係 るワクチン接種について厚労省 よリワ

クチンの副反応等の説明があり、最後に、診療・検査医療機関の診療時間外にお

ける診療報酬上の取 り扱いについて説日月があったと報告 された。

18,新 型コロナウイルス感染症対策担当理事連絡協議会 〔10/31(土 )〕 1こ ついて

(9階大講堂)

田那村理事より説明され、冒頭柵木会長 よりご挨拶があり、田那村理事より「イ

ンフルエンザ流行期における発熱外来診療体制の整備について～診療 。検査医療

機関の指定について～」、細川理事より「医療機関・薬局等における感染拡大防止

等支援事業について 」、「救急医療情報センターにおける相談体制の整備につい

て」の説明を行い、質疑応答を行つたことが報告 された。

【その他事項について】

19.令和 2年度愛知県表彰条例による表彰受賞者について
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樫尾理事より、標記受章者として下記 4名 の先生が決定したと報告された。

県 表 彰/受賞者 :野田正治先生 (保健医療デカ労)、 田中 潤先生 (教育文化功労)、

小嶋真一郎先生 (公共安全功労)

県教育表彰/受賞者 :城 義政先生 (学校保健功労)

20。 その他

7



以上で本 日の議事を終了 し、議長は協力を謝 して閉会 とした。

令不日2年 11月 12日


